北星館便り 第80号 (2022年6月)

ニュース

【役員会開催】

日 時: 2022/6/5(日) 18:00~19:30

参加者:館長、副館長、他1名

議 題:(1)会費について (2)土曜日の稽古について

(3)有段者稽古について (4)今後の道場運営について

内容:今回の内容については道場またはメールでお知らせ予定です。

会員投稿 吉田さんからの投稿です

最近、入門した方から、道着購入について質問されましたので、今回は自分の道着事情を書きます。 入門時は持っていた柔道着を使っていたので、追加購入の2着目は空手着にしました。

道場で空手着が来ている人を見ていて、柔道着より軽くて動きやすそうと思えたことと、空手着を着た ことがないから試してみたかったためです。

最初は快適でしたが、夏に大汗かくようになると、柔道着よりも肌にまとわりつく感じがしました。 また、前回り受け身を取ったときに柔道着よりもショックを感じました(単に受け身が下手なだけだっ たかもしれませんが・・・)。自分には柔道着が合っていそうでした。

高価格のものと低価格のもの(学校の体育の授業で使用するレベル)を同時に購入したこともありますが、 価格差は2倍くらいありました。

高価格のものは生地が分厚い分、重く感じます。冬はいいのですが、夏はやはり暑いですね。 こちらに道場のマークを付けたので、主に演武会、研修会等のイベント時に使用しています。

一方、低価格のものは生地が薄いため軽くていいので、普段はこちらを使うことが多いですね。

合気道では、つかみあうことは少ないので、少々薄い生地でも気にする必要はないですね。

フリーマーケットやリサイクルショップに古着で出ていたものを購入したこともあります。現在、道着は4組持っていますが、2組はこれですね。もう一組フリマで買ったのですがカビでダメにしました。

柔道着も古着だと柔らかくなっていて着心地がいいものがあるし、とにかく安かったです(500円で購入したのもあります)。出品数は少ないのですが、学校の授業で使かった後、放置されていたものが出されるのか、よい状態のものがあります。掘り出し物ですね。

これまでにカビで道着を何着かダメにしていますので、大汗をかく時期はカビ対策のため、こまめな洗濯が必要です。また、寒い時期は道着の渇きが悪いですね。

ということで、洗い替えのため道着は2着以上持っている方がよいですね。

とりあえず、これからの季節はカビを生やさないようこまめに洗濯をしていきましょう。

編集後記

コロナウィルス感染症対策のためのいろいろな制約が緩和されてきました。長崎も観光客がかなり戻ってきたようです。とは言え、まだまだ注意は必要でしょう。

稽古の方も徐々に以前のペースに戻っていくことになりますが、自分も含め年齢高めの人も多いので無理をしないでのんびりといきましょう。